

Werte-Kompass

Exportphilosophie und Kunden



CEOTRONICS
when it counts



Werte-Kompass

Exportphilosophie und Kunden

Die Sicherheitslage in Europa ist in den letzten Jahren immer stärker in Bedrängnis geraten, insbesondere durch Versuche völkerrechtswidriger Verschiebungen von Grenzen, aber auch durch den Terrorismus. Um dem entgegenzuwirken, bestehen unterschiedlichste Möglichkeiten, auch für Unternehmen, die jedoch in vielen Bereichen nur in gemeinsamer Umsetzung zum gewünschten Erfolg beitragen können. Seien es die zwingend einzuhaltenden unterschiedlichen Embargoarten gegen bestimmte Länder oder Personen oder die zwingend einzuhaltenden Bestimmungen auf internationaler, europäischer oder nationaler Ebene.

Die CEOTRONICS AG bekennt sich sogar dazu, über die gesetzlich erforderlichen Bestimmungen hinaus, jede Anfrage bzw. jede Lieferung unserer Produkte individuell zu prüfen und im Zweifel abzulehnen, auch wenn die Exportkontrollbestimmungen der Bundesrepublik Deutschland, der EU und der USA Warenlieferungen an diese Länder erlauben würden. CEOTRONICS vermeidet so, dass die Produkte gegen

- Menschenrechte,
- Freiheit,
- Demokratie,
- Rechtsstaatlichkeit und
- Völkerrecht

eingesetzt werden können.

Auch Anfragen aus bestimmten Ländern des Wassenaar-Abkommens – vor allem wenn diese nicht zu den CEOTRONICS-Prioritätsmärkten gehören – werden von CEOTRONICS nicht bearbeitet, wenn aktuelle politische/gesellschaftliche Entwicklungen außerhalb unserer Wertvorstellungen liegen.

CEOTRONICS entwickelt/produziert in und exportiert ausschließlich von Deutschland aus – der „German Content“ (Anteil der Herstellungskosten, die in Deutschland anfallen) beläuft sich auf 76,8%, der „European Content“ beläuft sich auf 83,2% (jeweils Stand 31. Mai 2023).

Die Prioritätsmärkte der CEOTRONICS liegen in der EU und in den USA. Dort ist die CEOTRONICS mit eigenem Personal vertreten.

In anderen umsichtig ausgewählten Märkten mit demokratischen und freien Gesellschaftsformen ist CEOTRONICS über Partnerfirmen vertreten, die entsprechend ihrer Kernzielgruppe ausgewählte Produkte und -Dienstleistungen anbieten.

Im Kunden-Portfolio der CEOTRONICS befinden sich z.B. Krankenhäuser, Kraftwerksindustrie, Glas- und Möbelindustrie, Feuerwehren, Pharmaindustrie, Windkraftanlagen-Errichter und -Betreiber, Flughäfen, Schwertransport-Unternehmen, Werften, Kranindustrie, landwirtschaftliche Fahrzeuge, Polizeien, Höhenretter, Militär, Lebensmittelindustrie, Verteidigungsindustrie, Brauereien etc.

Die CEOTRONICS-Audio-Video-Produkte sind überall dort besonders gefragt, wo schwierige Arbeitsbedingungen wie z.B.

- Lärm,
- das Tragen von Masken, Helmen und Schutanzügen,
- unterschiedliche Perspektiven der einzelnen Beteiligten,
- der halb- oder vollverdeckte Einsatz,
- die Notwendigkeit, beide Hände zum Arbeiten frei haben zu müssen,

die normale Kommunikation erschweren bzw. unmöglich machen.

CEOTRONICS-Produkte ermöglichen es, Arbeitsprozesse und Arbeitseinsätze durch bessere Kommunikation zu steuern, zu koordinieren, zu beschleunigen und abzusichern.

CEOTRONICS hat höchsten Respekt vor den Leistungen der Sicherheits-, Rettungs- und Streitkräfte. Die innere und äußere Sicherheit ist die Basis für unsere

- Demokratie,
- Freiheit,
- Souveränität,
- Meinungsfreiheit,
- Religionsfreiheit,
- Rechtsstaatlichkeit,
- Umweltschutz / Nachhaltigkeit,
- Toleranz und Vielfalt.

Nichts davon dürften wir behalten, pflegen und weiterentwickeln, wenn wir aufgrund unserer Schwäche hilflos den Aggressoren und Diktatoren dieser Welt ausgeliefert wären. Auch Despoten und Extremisten wird es immer geben – das lässt sich wohl kaum abwenden. Gefährlich wird es, wenn die andere Seite zu schwach ist, um sich wehren zu können.

Angriffskriege müssen durch Abkommen, Diplomatie, Fairness, Respekt und Rücksicht verhindert werden. In vielerlei Hinsicht muss jedoch auch eine ordentlich ausgestattete militärische Absicherung/Abschreckung gewährleistet sein.

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der CEOTRONICS sind sich ihrer Verantwortung bewusst, sich für unsere Demokratie, unseren Rechtsstaat und unsere Freiheit sowie für unsere Soziale Marktwirtschaft einzusetzen – unsere Werte gegen politische und religiöse Extremisten sowie gegen Imperialisten zu verteidigen.

Weniger Staat, weniger Regulierungen und Bürokratie sind wichtig, um die positiven Kräfte der Sozialen Marktwirtschaft zur Geltung kommen zu lassen. Eine prosperierende Wirtschaft schafft Arbeitsplätze und sichert Steuereinnahmen – für mehr „Wohlstand für alle“.

CEOTRONICS AG

Adam-Opel-Str. 6

63322 Rödermark

Telefon +49 6074 87510

E-Mail info@ceotronics.com